

wahl**VERS**PRECHEN

Als Kandidat_in für den nächsten Bundestag werde ich die Bedarfe und Interessen junger Menschen besonders in den Blick nehmen. Mein wahl**VERS**PRECHEN werde ich halten und lasse mich gerne daran messen.



ICH MACHE GUTE JUGENDPOLITIK.

Gute Jugendpolitik ist an den Bedarfen und Interessen von jungen Menschen bis 27 Jahren ausgerichtet. Sie setzt auf selbstbestimmte und selbstorganisierte Strukturen junger Menschen.



ICH SORGE FÜR DIE FÖRDERUNG DER JUGENDARBEIT.

Gerade engagierte junge Menschen in Jugendverbänden gehen gesellschaftliche Herausforderungen an. Ihre selbstorganisierten Strukturen brauchen eine gute und langfristige Förderung – von der Kommune über den Bund bis auf die europäische Ebene.



ICH STÄRKE JUGENDVERBÄNDE ALS INTERESSENVERTRETUNG.

Jugendverbände sind zentrale Akteure in der Zivilgesellschaft. Sie vertreten wirksam Interessen junger Menschen und kennen sich mit ihren Bedarfen, Sorgen und Wünschen bestens aus. Deswegen ist der intensive Dialog mit Jugendverbänden richtig und wichtig.



ICH SETZE MICH FÜR WIRKSAME BETEILIGUNG EIN.

Mitmachen, Mitmischen und Mitgestalten – Kinder und Jugendliche wollen sich aktiv an unserer Gesellschaft beteiligen und ihr Lebensumfeld selbstbestimmt gestalten. Kinder und Jugendliche müssen echte und wirksame Möglichkeiten und Freiräume zur Partizipation bekommen.



ICH STREITE FÜR EINE VIELFÄLTIGE GESELLSCHAFT OHNE HASS.

Es braucht eine klare Haltung gegen Hass und Rassismus, für eine vielfältige Gesellschaft, in der alle Menschen leben können, egal wo sie herkommen, welchen Pass oder Aufenthaltsstatus sie haben. Es kommt darauf an, Gesicht für eine solidarische und offene Gesellschaft zu zeigen, in der die Würde aller Menschen unantastbar ist.



ICH STÄRKE EIN OFFENES UND SOLIDARISCHES EUROPA.

Besonders junge Menschen entwickeln eine weiterführende Idee von Europa. Sie streben nach Freiheit, gehen selbstverständlich über Staatsgrenzen hinweg. Und sie wollen keinen rein wirtschaftlichen Zusammenhalt in Europa, sie wollen ein soziales und solidarisches Europa.



ICH TRETE DAFÜR EIN, DASS BILDUNG MEHR IST ALS SCHULE.

Jugendverbände sind ein eigenständiger Teil des Bildungssystems. Sie sind unabhängige Orte des Lernens. Junge Menschen sollen außerhalb formaler Bildung wie Schule ihre Persönlichkeit entwickeln, ihr Leben selbstbestimmt gestalten und ihre Fähigkeiten entfalten können.



ICH VERSPRECHE NACH MEINER WAHL ...

weiter proaktiven Austausch und Kontakt mit Jugendstrukturen zu suchen

DIE LINKE
Name (Partei)

31.5.17
Datum


Unterschrift